

Los nuevos subdelegados del Gobierno en Cuenca y Guadalajara se conocerán el próximo mes de julio, después de que el Boletín Oficial del Estado (BOE) convocara ayer la provisión de estas plazas en sustitución de Julián Grimaldos y Juan Pablo Herranz.

Al banquillo, otra vez

El Juzgado de lo Penal número 1 de Albacete juzgará hoy a Carlos G.C. por los delitos de maltrato y lesiones a su pareja, Nuria G.R. (en la imagen), después de que el jueves pasado ambos fueran juzgados por haber maltratado y lesionado a su bebé de pocos meses de edad. EFE

Noticias



El Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha, José Manuel Martínez Cenzano (i), atiende a los medios de comunicación tras entregar el Informe de 2007 al presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Pardo (d).

Padres indefensos ante su propio hijo

El Defensor del Pueblo recibe por primera vez casos de padres que se quejan de sus hijos.

El defensor del Pueblo, José Manuel Martínez Cenzano, presentó ayer al presidente de las Cortes, Francisco Pardo, el informe de la institución correspondiente a 2007, año durante el que estuvo al frente de la misma Henar Merino, ya que Martínez Cenzano tomó posesión del cargo el 26 de diciembre pasado.

La principal novedad del informe, según explicó el defensor del Pueblo, es que han aumentado las quejas referidas a menores y que éstas presentan un cambio

de orientación, puesto que antes tenían que ver más con procesos de adopción.

Sin embargo, el año pasado aumentaron las quejas relacionadas con la defensa de los derechos de los menores y situaciones de desamparo y, por vez primera, se registraron quejas de padres o tutores por la conducta de los hijos.

EN ESTOS CASOS, según Martínez Cenzano, es necesario un compromiso de la sociedad en general, pero los padres son el "ariete" en la educación de sus hijos, y son la pieza "clave" en la educación en valores, que se completa con la ins-

Ocio VS Descanso

Las denuncias relativas a medio ambiente y salud pública fueron 77, el 10,7% del total. En este apartado destacan las quejas por contaminación acústica, ya que, según el defensor del Pueblo, todavía no se ha encontrado el equilibrio entre el derecho al descanso y a la diversión.

trucción que se recibe en la escuela.

En casos excepcionales, continuó el defensor del Pueblo, se requiere la intervención de los servicios sociosanitarios, a los que se advierte de que en la familia existe un problema.

En 2007 se presentaron ante el Defensor del Pueblo 47 quejas referidas a menores, del total de 723 -casi tres diarias-, lo que supone 17 menos que el año anterior.

LA CIUDAD que más quejas planteó fue Albacete (119) y la provincia, Ciudad Real (140); y un 10% eran de ciudadanos que viven fuera de Castilla-La Mancha pero sobre servicios que se prestan en esta comunidad autónoma.

El 42% fueron quejas referidas a servicios que presta la Junta de Comunidades; el 31% de administraciones locales y el 12% de la Administración central. EFE

La herida, conmocionada

SUCESOS. La mujer menos grave de las tres personas que sobrevivieron al accidente ocurrido el domingo en la provincia de Ciudad Real, en el que murieron cuatro personas, está siendo atendida por psicólogos a causa de la conmoción

que sufrió al enterarse de que han muerto su padre y su esposo.

Su hermana de 19 años, E.M.P.B. sigue en la UCI del hospital en estado muy grave, al igual que el tercero de los heridos, P.A.F.Z., de 37 años. EFE

A prisión por abusar de una niña

JUICIO. La Audiencia Provincial de Ciudad Real ha condenado a tres años de prisión a un hombre juzgado por abusar sexualmente de una niña menor de edad, amiga de su hija, en la localidad ciudadrealeña de Socuéllamos.

La Audiencia condena al acusado, Justo L.A., nacido en Villarrobledo (Albacete) y de 40 años de edad, a pagar una indemnización de 100.000 euros a la menor, a la que no podrá aproximarse a menos de 300 metros y con la que no podrá comunicarse de forma directa o indirecta en los próximos cinco años.

El tribunal considera probado que el hombre abusó de la menor, nacida en 1993, desde que ésta tenía cuatro o cinco años hasta finales de 2001. EFE

El presunto autor del atropello, libre

SUCESOS. La jueza titular del juzgado de instrucción número 1 de Tarancón dejó ayer en libertad sin fianza con cargos, por un delito de homicidio por imprudencia grave, al hombre que atropelló el pasado domingo de forma mortal a dos bolivianos en el arcén de una carretera de Cuenca cuando conducía borracho. EFE

PARTICIPA
en las encuestas de Junio y consigue una impresora fotográfica compacta HP Photosmart A626

HÁBLANOS DE TI

Diario METRO quiere conocerte y que tus opiniones cuenten.

DATE DE ALTA EN www.metropanel.es



Metro Panel te da la opción de ganar una de las **5 IMPRESORAS FOTOGRAFICAS** de último modelo, que se sortearán durante el mes de Junio. Disponen de pantalla táctil para poder editar tus fotos, añadir texto y dibujar en ellas, hacer marcos y gráficos.

ENTRE LOS PRIMEROS 100 PARTICIPANTES de las encuestas de Junio, **SORTEAREMOS 20 JARRAS DE CERVEZA PERSONALIZADAS** con la fotografía que desees, completamente gratis. Gastos de envío incluidos.

metro

snaphish by HP
the best value in photography
www.snaphish.es

metro panel

Mónica vuelve a tener 21

Hasta el 22 de junio
TODA TU MÚSICA

-21%
en todos los cds y dvds musicales

Y Julieta, y Bob, y Neil, y Alanís, y Alejandro, y Frank, y Plácido, y Dianne, y Lenny... Hasta el 22 de junio, todos, vuelven a tener veintiuno. 21% de descuento en toda tu música, pero sólo en tu espacio de música de El Corte Inglés.

Rock in Rio MADRID
El Corte Inglés
espacio de música

www.elcorteingles.es TU TIENDA DE MÚSICA EN INTERNET